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安 全 種 事 會 

正 式 紀 

第三年 第一二五號 

第三百八十次會議 

̶九四八年十一月十aî日星期一午後三時在巴黎夏幽宫畢行 

主 席 D r J ARCE (阿根廷） 

出 * 者 下 列 各 圃 代 泰 阿 根 廷 、 比 利 時 、 加 餐 

大、中國、哥侖比亜、法蘭西、敍利55、烏克蘭蘇維埃 

社會主義共和國、蘇維埃社會主義共和國聯盟、英 

聯王國、美利堅合汆國 

一臨時議事日程（S/Agenda 380、 

(a) 英聯王闉代表一九四八年十一月四日在安 

全 理 事 會 第 三 七 七 次 會 議 中 就 巴 勒 斯 問 

題 所 提 的 決 紫 ( S / 1 0 6 9 ) , 

(b) 巴勒斯坦代理調解專員在安全理事會第三 

七 會 議 中 W 決 瀵 草 « 方 式 提 出 的 意 見 

書(S八076) 

二 通 議 事 R 程 

三 耱 績 計 論 巴 勒 斯 坦 問 題 

主腐兹講本粜赏事各方節埃及代表、黎 

代表、W色列ffi時政府代表、ffl拉伯最高娄資會代 

表，"及代理調鰣員，S t安全理事#^；1 ^ 

埃及代表ilfiiA»"»"^ Fa職Bey黎巴嫩代表Jlfr 

Ammoun 色列颶時政府代表Jiff Eban及職合H巴 

勒 斯 坦 代 理 讕 解 專 缦 B u « c h e ，應主麻請，各就 

Sir Alesander CADOGAN ( 英 驟 王 國 ） 我 們 現 

秀的讖事 B 程第二段包兩段。第一段是與本人在 

十一月ra日向安垂理事會〔第三七七次會讖:œ出的 

m * 草 集 有 翻 。 第 工 段 是 與 一 捆 叫 傲 ， 代 理 讕 ， 

資巴勒斯坦簡題1i見書"的文件CS/1076〕有關。安 

全理事會#fô理*«&許&#文件s八069所載的決讖 

案乃是在十一天前卽十一月四日的一偭很晚的會鐮 

將^£結束時，本人匆»瑋出的。在那佃時候，安全 

理事會剛好通過一偭處理乃吉布情勢的十一月四日 

決 議 集 ， 安 垂 理 事 會 祇 是 是 才 9 1 知 & ， 坦 北 《 i i 

加黎利的局勢渲變。我當時瞜:s與十一月四日決讖 

窠所載的相似條件及程序，對於可能發生類似情勢 

的巴勒斯ft其他地展，亦有適用之可能。我的動機 

自然是在擴大和增珐休戰監眢人員话動以及糾正破 

壞休敏規定的《;8。 

自 從 我 十 一 月 W B 匆 a 提 出 那 個 決 讖 草 《 , 

至今巳有若干時候了 暹 個 時 期 中 ， 至 少 有 一 

件S/1076發《Mft們。那些意見是在安垂理事會三 

七八次&鐮中提《的。理事會各!3&11事《於骸文件 

所 載 的 《 見 ， B 有 機 會 和 代 理 調 解 専 負 會 商 , 現 

該文件業辗列人饑程w待Ml&。 

我 認 律 鑭 解 員 塞 見 害 的 目 的 ， 和 月 《 

日 提 出 那 f f i 節 短 决 » 萆 集 的 目 的 ， 大 體 樣 的 ， 不 

通 廣 逮 而 & , 他 在 諛 法 造 成 全 • 戦 ， 藉 W 確 

資 停 I k 敏 對 行 勖 及 荬 立 和 平 狀 態 ， 雜 然 申 的 决 

饑 集 首 先 提 出 ， H 饑 事 规 則 面 首 暴 £ 於 地 位 ， 

但 我 並 不 耍 先 M l É f t , 案 ， ^ 將 我 

集與代理調解専員意見害分闋封!&。因此，就 

m.我甚願安全理事會共同審黷曰程的堪兩個 

分項，節第二項(a)(b)分項。， :811兩撋分項大 



因此，我希望*席先生贊同計論在開飴的階段 

上不耍w我的決讒案爲限，理事會可W注奮整偭問 

題，我們議事日程第二項（a)、（b)分項內所載的兩 

偭文件，都是論及同一個間題的 

* 席 本 席 認 爲 沒 有 R 對 英 聯 王 囫 代 表 所 提 难 

序的理由e因此，如果沒有理事表示反對，我捫躭 

驟爲可W聯合ft論第二項(a〉"b)兩個分項 

General McNAUGHTON(加拿大）安全理事會現 两 題 ' 且 

有英W王闉代表所提出的決議案一伴,據我的了解， 

Sir Alexander Cadogan並不堅挣理事會必須先行審 

議該*議集，我 f f !面前又有代理調解専,提出的若 

干意見。代理調解專員爲方便針,曾將那些意見W決 

讒 草 案 方 ^ 出 ， 現 載 於 一 九 四 八 年 十 一 月 十 曰 文 

件S/1076內。嚴格ta來,我gg爲那些意見並不是修正 

案,因爲代理調解專,的提集，祇是作爲"Hi慷安全 

據我所知,那些意a 

Î三十八條 

的 规 定 ， 由 任 何 " H H 理 M 出 。 

自 從 道 件 文 伴 和 提 集 向 我 們 提 出 後 ， 我 們 & 

有機會在本理事會中及根據十一月K B決讖集〔5/ 

1070〕珑置任命的委R會中，齄到代理專員的意見 

加拿大代表圑鼴爲現EJO 

我 

們不久就可由目前的休戰«念，通渡到爲最後解決 

的準備條件的停戦觀念最後解决乃是我們大家所 

各當事國閱的at議可锥由於大會W5t論而達成—— 

這 摑 問 題 的 政 治 方 面 現 巳 列 入 大 會 讖 程 ~ ~ ^ 可 能 

成之。 

加 拿 大 代 表 圃 贫 最 熱 切 與 審 惯 的 旗 度 研 究 道 

些閡題，我們曾與法、比兩國代表面保持密切萑商， 

我相信我能夠說對於所耍達到的目的他們的意見是 

和我們意見一致的。要是時HJ許可，我IT早巳和理 

事會各位理事進行廣泛的初步會談這些两題是非 

常難於鹰付的，在所能利用的短促時u內，除與m 

因此，我希g我向安M事會提出這锢新21^ 

»寧集時，其他代表會原IT我沒《事先和他們商景 

的苦衷我碓信他們将會就道些問題的本身利弊得 

失加W討输 

我希II由於此項新決讖萆集將使道捆非常厳《 

肩困簾的巴勒斯坦問題得到一偭新的解決。我現在 

代表加拿大向安全理事提出業經法比(ft胃赞助的決 

"安全理事會， 

"重申其過去鬭於成立與資施巴勒斯坦休戦之 

決譏集，並特別憶及其一九四八年七月五日斷定 

巴勒斯 i f l情勢構成憲章三十九條所謂之和平威脅 

之決蕺集，並 

"瘃於大會正循安全理事會一九W八*四月一 

日（文件V 7 i 4 )之餹，饞績審讖巴勒斯 t f將来政府 

卜 九 

四八十一月四日決議案所採取之行動， 

"議決爲涫除巴勒斯 i f l和平之威脅及促使巴勒 

斯坦目前休戟成爲永久和卒起見，應在巴勒斯坦各 

, 爲 

再根據憲章第W十條之規定起見，立卽直接進行洽 

商或經由巴勒斯坦代理讕解專員，覓致譏， W 期 

包括下列各項之停載 

"(a)割定汆久停戦分界線，各當事國之箄隊不 

"(1>)撒：&及《少軍1*, W期確保在進入巴勒渐 

坦永久和平之過渡期間，停戰得W維持" 

加 拿 大 代 表 圑 極 懇 切 地 推 薦 這 個 决 議 草 案 

〔5/1079〕，請安全理事會予W注意及#通。 

Mr EL-KHOURI ( 敍 利 亜 ） 我 打 算 首 先 談 談 

英W王圃代表所提合倂It論兩偭議程項目的主锒。 

我注意到這兩偭項目彼此是®然不同的。第一項目 

包括英聯王阃代表十一月四日提出的決議草Ife, t 

和第二項目沒有闋係，*^補充安全理事會十一月四 

通的決讖集，那是羝論及巴勒斯坦南都的一倜 

決讖集今天提出的決廉箪集旨在論及巴勒斯坦牝 

郯 ， 假 使 不 軍 》 通 通 該 躭 是 說 十 一 月 四 日 決 讒 

窠不足W槪括巴勒斯坦镇土全部。 

我 英 脚 王 國 代 表 所 提 决 讖 集 對 於 第 二 

項目奄無鬭係，第二項目包括的，县代理巴勒斯坦 

調解專員對B勒斯坦来來局勢、及成立巴勒斯 i t休 

載 或 停 戰 或 其 他 類 似 络 定 所 提 的 提 集 因 此 理 由 ， 

我鼴爲合倂討論兩倔項目毫無禅盆，相反地，這種 

做 法 可 锥 使 十 一 月 四 B 决 蘸 集 依 然 不 能 撫 括 

巴勒斯坦的垂钵，其聯王國所提決讖草赛應當先予 

封âfr,然後再行射lirit有代理覼解専員決譎HI的第 

二項目。 

我 本 来 沒 有 打 算 在 目 前 狭 理 調 解 専 H 的 决 

鶸箪棄，但是te然加拿大代表在安全理事會其他兩 

代表画同意下，提出了與Mr Bunche ， 決 讖 集 主 

題相同的新决讖案，我不锥不Bfr繪繮俚閬超， 



细 拿 大 代 表 所 提 的 決 議 ^ , 用 意 在 A 外 界 把 停 

戰辦法強加在巴勒»?坦頭上停戰不是可W強加或 

命令的，代理調解專員的提案就沒有主琅珐訂一偭 

停戰，Mr Bundle的决議集促請巴勒斯坦銜突直接 

閼係當事圃，爲消除和平的威脅起a ,立卽經由聯 

這 

^ - " 項 停 戰 這 不 是 安 

U 停 戰 不 能 強 加 在 

當事國頃上，）!«有在雙方認爲符合他們本身利益的 

時候才會予jyi接受的 

從國際觀 

而且我不相倌他們 

就 

是在沒有 對目前情勢找出仔何具體解决辦法w讕氇 

巴勒斯坦未來情勢及將來政府之前，便把休戰俊爲 

停戰那就是等於在株取决定W前就對目前情勢早 

懐成見了假使我用那個方式提出間題，我想加拿 

大代表W及法、比兩闉代表就不會堅持考廉停戰。因 

爲這捆理由，我現在可W吿訴安全理事會——雖然 

我們潲後或許更有較妥機會來訂論此事——ffi拉伯 

人永不會接受這稗性霣的停戰，他們對於具有那種 

作用的仔何決議粜也不會予W默認。 

若干時raw前，安全理事會議決在巴勒斯坦成 

立休戰，雖然那個休戰一再被某—梱當事者加W破 

壊，伊現仍艇镄存在。安全理事會應該採取墜定步 

驟來穩固、執行和實施那倔休戰，然後才可W試將 

休戰變爲停戰。假使安全理事會不能如它在前一決 

議Ik中决定耍做的，執行休戰，它有甚麽權利和甚麼 

機會採奴進一步的步驟呢及决定一偭休戰呢？休戰 

是同一方向上的進一步驟，但首先採取的步驟直到 

現在都還沒有實施或受到尊重。假使前一决議集還 

是無效，雜績被人^覦及破壊，安全理事會現又讖 

决來作成立水久和平或停戰的决定，我認爲是不智 

的 此 非 正 道 ， 安 垂 理 事 會 哳 不 可 循 

我另外還有一點，打算向安全理事會提出，我 

丰中現有黎巴嫩代表圑首席代表致秘寄長一面的副 

本在該函中，黎巴嫩代表團首鹰代表官稱該團镀 

有 I t 報，知道某些國家巳向書長提出正式文件， 

指出,一個走私組娥存在，經由若千歐洲國家將軍 

火 及 窜 武 器 偸 運 入 巴 勒 斯 坦 該 函 請 求 睿 長 將 各 

該國所提意見和陳述分送安全理事會各理事及黎E? 

撖代表圑。 

根據這憫十一月九日一卽六天W前一的公 

函，我預期今天我的席位前當有那些文件的副本， 

伹是我S有發現也沒有聽到這一類的文件。不》&, 

我從報章及It入:*面得知一^^想我ffl每人都也81 

到一現巳有人不頤停戰規定私運,"武器進入B 

勒 斯 坦 其 中 有 « 逸 炸 機 ， 甚 至 有 四 艘 顆 遂 艦 現 泊 

於特拉維夫和其他港口。據鼸它們是來自S德里51 

海或其他歐洲海面，現爲 ÏS太人所,。這些武器 

及這些軍!>C都是在休戰期中得东的， 

照理是應該去尊求倩報，必要時IS法髑査一下 

包括其些大a在內的若干國家提出的指控，可是， 

安全理事會並未81得任何倚報，現在也沒有人對我 

們談及此事。我們顔意從秘書鷉方面探知這種性賓 

的情報收到通些甚麽，假使有這類的情報交來，爲 

甚麼â%依據黎巴嫩代表面的耍求予W分送。 

大的機械,乃葺籴所遇知的事。在第一次休戰前，這 

些武器並不存在,但在休戰期中就逐漸增多起來, 

接受任坷有關休戰V 

幾天jyi前，》香A把一項文件分送我們，但是 

因爲寫得太壊無法讀懂所W極JBNi認那個文件。不 

通 ， 我 從 該 文 伴 知 道 ， 埃 及 軍 政 部 長 由 其 代 表 

和代理調解專員通信，並已再吿該專員建反停，大规 

定的事件現仍««發生，他吿訴黼解專罠說，假 f t 

從那天起一^fill的信是在十一月十日寫的一不停 

Ik此種違反停火铋定的行勘，埃及 j&府就荽鬆爲它 

巳 不 受 ， 规 定 的 義 務 和 諾 言 的 約 束 ， 而 且 將 ， 

它所;sa宜的歩驄來防護埃及士兵的生命與財康。 

我 明 是 一 傕 最 後 通 碟 ， 它 是 在 十 — 月 十 

日提出的，假使違反停大規定的事件不立卽停 Ik , 

就耍採取某種行動了。可是我們從報被及其他方面 

情報獲知，砲火不但未停而且仍在進行，又這些進 

犯者的侵略行動亦未停 ih,代理調解専員在他的命 

令、撺示、建議foi»求被人忽繭及it之度*，而且拒 

作戰的時候，如何會想到停戦1ft定呢？ 

我 認 S 在 未 確 知 安 全 理 事 會 A 去 決 識 荬 & 付 苗 

霣施前，我們不能討論停敏两題,或討输通過B際途 

痙来改瘘現有局勢的問題。蘇聯代表曰前說過一 

他 的 决 讖 案 也 B 明 白 枏 出 這 一 點 不 喜 欲 " 停 

戰一詞而且©«應用"休戦"一詞就足麴了，他接 

着說, 

同停戦的。 

休戰條件，應該付虽霣施， 受到保障與尊重，達反 



會確立休戰的第一决蒹集CS/723}受到尊重to窗集 

後，再來確立停敏，输及巴勒斯坦的永久和平。 g 

ffl希望由大食而不是由安全理事會來指示。在這裏 

研討Sfc治倚勢是不聰明的，進行太快而把抹取新步 

驟 前 必 续 ; ^ 的 倜 題 € 在 後 面 也 县 不 聰 明 的 。 在 道 

樣做£i前，我們應該知道截至目前我flxTB做了甚麽， 

W及我們A去的行勖资生了甚麼影響？ 

資。 

Mr BITNCHE 

九 次 會 議 〕 中 出 的 ， 目 的 是 想 把 B 勒 斯 從 体 

戰階段通渡到一偭较爲穏定的和平環瑄。我必須鄭 

重 鼸 明 文 件 S / 1 0 7 6 所 載 意 見 害 的 措 詞 盹 粹 是 

寧讖性资的。暹羝不通是我£中的理想Ai具醴方式 

表 現 出 來 而 巳 。 负 願 重 我 對 ^ 見 赛 中 的 

方 w w f t , 不 管 坦 的 蘆 伯 人 在 上 * 拿 天 抱 

有,甚麼目的，但現在差不多E輕通了六偭月，他 

們的目的1^未«現。在另一方面，糖太人的目的是 

在保靳他們的人民* W及保街他們在委任統治結束 

後所宜布成立的國家，不受攻撃，巴勒斯坦的色 

判 I B 儘 全 《 到 各 : 的 反 對 ， 但 《 ^ 天 

可破的事»,而且各方的反街, 8 « # 原來宜解的自的 

來說，e^» f î仟何實 s s f作用了 。但是戦鬭的結果使 

得聖地及當地的》太人與亜拉伯人，讎接遭受無意 

義及無數必耍的銜突的躺慘田圃牲畜均罹&划。數 

十 萬 人 辆 家 可 歸 ， 每 B 遭 受 《 8 » 與 疾 痏 , 佈 。 輊 

濟 、 社 會 與 耽 治 的 生 铕 ， 展 都 失 ， 用 ， 

都ê沒有理由的。尤有甚者，現有一種街突愔形饊 

績存在下去，不僅對於近束，就是m整倔世界也 

都是一捆不断危及和平的威脅， 

因此，我們的主耍目的 

前的目的' 

支 持 立 1 3 停 戦 的 號 召 * 我 再 我 用 來 達 

題的想法略钹述一下。照我着來，目前不可少的一 

S # 到 這 一 步 ， 就 是 我 掴 人 及 從 ： 戰 K M 作 的 

同人看來，因爲現有的休戰辦法在巴勒斯坦被人 

普逼詆爲祇是敏對行勖的中断，我們必須舍開這個 

辦法，另覓一倔至少表示巴勒斯坦敏對行16関祐碓 

吿結束的新辦法》 

第"^安全理事會《ft«停敏 jyi代替巴勒斯坦現 

有的休戦》 

第 二 ， 规 定 眷 皐 画 應 ) ^ 锥 皆 可 接 受 a a s g 

序達成此項停戦，如可能時應以直接談制方式爲之 

中幹旋的脚接談,方式1$之。伹是，着重之點顯然 

在於號召停戦。安垂理事會遇到和平遭受威脅時可 

W耍求當事各方停dr戦豳。理事會律鈞而BJI賅镅 

m 事 各 方 W 籤 判 方 式 此 閱 的 爭 孀 。 我 不 相 

停戰!^蓽 

法。我們自然曉得"停戰"二詞並不比"休戰"一詞蓖 

有魔力31緊的現有休戰的目的，羝是耍求一倔永 

久停火，所將來決饑案中所規定的停戰目的應與 

之不同，應該更趨積極才對。 

據我看來，停戰要求與休戰不闳之點，m m 

戦將具體而確定地規JE^jIDQ勒斯坦銜突的軍睐分 

鬨 ， , 及 狨 至 和 平 時 期 的 數 暈 。 目 前 認 爲 這 種 步 

驟適當的理由如下現有休敏已到了第六偭月，隨 

的目標一定是及早停ih敵對行勖。 

第三， 

甚 近 ~ ~ ≪ 在 太 近 - - 因 此 造 成 非 常 蛾 而 且 具 

快 就 T O 到 逢 疆 化 的 接 段 ， 等 到 了 倜 , ， 願 意 

而且能夠利用局势WIS私利的一方就要估便宜了。 

據我的意見，巴勒斯坦的銜突在目前县完全無 

翁 的 。 f t 剁 它 S t 有 可 的 目 的 ， 而 且 是 g 背 雙 

句 氍 

了。我&得到 f t面，我不知道該宙指的是 

fil或那一些文件，食供《iEfgs^tg^^事會备 

理 事 起 見 ， 我 可 w s e 自 從 六 月 颶 飴 進 行 休 蛾 監 

督 工 作 W 來 ， 我 f f i 在 調 , 員 和 休 收 

到許多來文，一^HLA^IS的，一»各豳&府來 

的,都M供有讕破《休戰閬題的铕報。凡是可能 

時，我們m事讕査發生在休戰規定地展一巴勒 

斯坦和七ffl亜拉伯H家一內的破澳 休載情形是否 

»資。ii«F#權道頻的文fNiS)安全％事會並不 

m^&m我希il不會g求我m j d i f t作我們的 



政策一芮爲就此,的性皙說,第一個閬題應是這 

铕吿爭經，定否？ 159=非我們f»»»根摅巴勒斯坦的實 

個 f義來节定這個報吿，我們就沒有其他所^的 j F 

*n我所的,铱利 f f i代表3?到的那封信，提到秘書長 

手中的文件，我想就是指那!5巳交耠我的镲有情報 

的文件。正如我所 I f的，我有很多這一類的文件凡 

W色列軍隊打了 一次防ÎS戰6根據代理調解專 

由於此次銜突的結果，這條錢t若干展 

域的情形巳起變化而且所起的變化，發動這個戰 

翻的方面是不利的 

根 據 初 歩 交 見 的 結 果 ， 安 全 理 事 會 多 數 理 

事及代理調解專員最2都雜明贊成巴勒斯坦銜突兩 

Mr J MMJK (蘇锥埃社會主義共和國聯盟） 

在我申述3$聯代表面對,各方提交安全理事會的草 

^所持的意見W前，我認爲我們應該請英聯王國代 

表街其草荬作更具體的說明，說明他究竞是撤回該 

^，或是用對理事會現有某一草案提具修正案的方 

式 提 出 該 等 到 英 聯 王 國 代 表 說 明 J y i 後 ， 我 們 就 

可W衡英聯王國決讒草案表示意見 

因此，我在申述蘇聯代表圑對我們當前各决議 

的說明, 

Sir \Iexander CADOGAN 

決議集。我在本次會議開頭解释過，我的决饑草！！！ 

和代理調解專員對安全理事會提出的文件，雷同之 

處甚多，所論及的範圍也大致相同除此之外，我 

們現在又有加拿大等國代表圑所提的決議案一該 

决議案採鈉代理專員的意昆不少我所請求的祇是 

饞續討論我們的議事日程第二項(a) (b)兩分項一 

我認爲這是可能的，而且主席你也是贊同的一 

及ft論加拿大代表所提出的新決議案 

我耍là取在其他理事對理事會現有這些文件的 

意見W後，才能就我所能決定之範園來決定我的决 

Mr J MALIK 

那樣說來，我就要來評論一下該決議草粱。 

理事會各理事食ia#+—月四日，英聯王圃代 

表曾辑出一捆决譏草集，將安全理事會十一月四日 

關於乃吉布決議案範圃擗大，使其對北巴勒渐坦亦 

可適用。 

你們知遨巴勒斯坦北部的情勢在十一月四曰或 

前 都 a t ^ t 論 â 安 全 理 事 會 現 有 文 件 s 八 0 7 1 所 

载代理調解專員閼於黎巴嫩展內遵守休戰情形的報 

吿我們從這個報吿可W看出北加黎利的武裝衢突， 

是某—Kaukji 

到一個有助*^和平解决巴勒斯坦情勢的新階段。因 

此，安全理事會或應鄭,審議理事會議事日考第二 

項 ( b ) 分 項 ， 應 訐 及 代 理 調 解 專 員 在 今 日 會 議 中 

所表示的顔堪，的確，巴勒斯坦各當事者早該開始直 

接談1^,或經由代理調解專員助成談判 

,藜於此，所W認爲目前如若通過有閼細節的 

决議，就可能使此項雙方談判愈增複雜，営屬不智 

之舉不用說，在此項談1=5進行中，任何問題都可 

rtUr,包括北加黎利的情勢在內，尤其因爲決議案 

起草人Sir Alexander Cadogan今天巳經表示,他羝 

爲代理專員決譏箪集所载提案和他自己的提案沒有 

代理專員所提出的提桊，载有St助解決有闥巴 

勒 斯 坦 各 地 休 戰 的 一 切 懸 案 的 辦 法 。 M r Bunche 

衆，重行提出。假使暹些提案再提到，當事各方必 

須開始直接談判或經由代理調解專員從事談判一點 

則在某種情形下，就可能是促成和平解决及奠定巴 

而非僅僅涉 

及一部纷的地展，所W 顯然，應比 S i r Alexander 

Cadogan提出的提案更受歡迎。因巴勒斯坦北邾所 

發生的局勢所W不對這個問題通通任何特剁決讖 

——in Sir Alexan̂ ier Cadogan 中打算的——而讓 

赏事雙方進行雙3i談判解決一切搌案，當是比較妥 

善的 

十九日通通決讖案兩偭，十一月吗日通通一個0據我 

們的意見，： 

胁 

鬨題猹致具正解決的有效和有用的決譏粜才對* 

正赏大會第一委員會行將封输巴勒斯坦間題的 

時候，安全理事會若干委員企Si要理事會儘量S過 

許多不同的決識as而不管那些决饑5^能否《 t助自 

file:///Iexander


根據w上所述，藓聯代表蔺I？爲目前沒有對北 

巴 勒 斯 i f l 特 殊 間 題 通 過 决 議 的 要 我 f f ï f ? 爲 安 全 

理事會不應採取敷衍辦法，倉本過效率很成間題 

的决議 

其次，我要就代理調解專員所提决讖草as內的 

提讒略作數言加拿大代表曾說代理調解專員所提 

出的决讒箪 Ik是非正式性晳的決議草毖，所W不能 

在理事會審議我不同意那種看法我們大家都知道 

在安全理事會某次非公開會譏中，這個草案曾镀得 

法國、 

因此，程序手續業a=S辦，文件s八067所載的決 

議箪案巳是一摑正式提請理事會審議的文件，理事 

會 對 於 這 悃 文 件 必 須 加 W 審 査 和 表 決 倘 若 爲 使 理 

的修正，正如在安全理事會非公開會議中所作的一 

樣。 

因此，我認爲從形式和程序觀點上說必需的手 

續 業 已 遵 辦 ， 文 件 S / 1 0 7 6 所 载 决 ^ 草 應 視 作 是 

閱的一切糠案，有進入一新的重要階段W獲致和平 

解 決 之 必 要 ， 所 " 認 爲 代 理 專 員 的 提 案 是 得 注 意 

的。 

在進行分析各該提案的實體部分W前，蘇聯代 

, 方 皆 赞 成 停 敵 對 行 爲 各 方 日 愈 願 意 藉 和 平 解 

決一切櫻案的方法打破現局假使是這樣W話一 

我們毫無理由不枏信一 

^ 這 個 間 題 

需 要 — 

fB是，代理調解專R的决議草案內並未有這種 

答覆該草 l is提議將目前不定期的休戰一這梱休 

戰是好是壤，爲另一問題，我們現在不去討論它的 

實體一改爲所謂的"永久"停載，將英文"休戰"一 

字改成其他一個英文字"停戰。自然，我們可W舉 

行一個辯論，想法證明停戰觀念比休戰觀念優良*語 

言舉者可能找出這兩名詞在若千方面有所不同倂 

是，如我們所知的，提Ik起草人本身已承認無論從 

法律或技術觀點來看，兩個名詞都沒有甚麽特別不 

同之离 

因此，簡捷地說，提!^的實體就是用休戰代替 

休戟，或是說以永久的休戰代替不定期的休戰0J是 

f&沒並有改饞問題的實體這成是搬弄字眼而B 

我們聽到休戰發展中的各捆漸進階段，我們聽 

到由一種休戰^渡到另一種休戰對各閼係政府的£ 

理影響不論我們如何 m 法要證明目前的休戰與所 

擬提出的休戰間的差別，佴事實上，他們之閩«確 

沒 有 奧 正 的 展 別 這 種 楕 施 不 會 使 休 戰 過 镀 到 和 平 

的 階 段 ， 它 們 成 是 拖 延 時 藺 的 作 用 而 巳 當 事 圃 的 

《 理 是 不 會 * 所 改 變 的 他 們 之 M 的 闢 係 仍 將 由 休 

戦状態來確定，不由和卒狀態來確定。 

巴勒斯坦周題估據了全世界人民的注意，理事 

我們知道在安全理事會或大會另有决定，和巴 

勒斯坦問題業巳獲和平解決W前，依安全理事會 

̶九四八年五月二十九日及七月十Ï日的决讒在巴 

勒斯坦成立的休戰，資有豳續維持之乂要。 

人人知道參加a勒斯坦銜突的每個闉家爲維持 

問題的愔報，已足使我們得出一捆結腧，卽饞續敏 

爭和饞耱休戰(縱是一個無限期的武装休戰)皆霱要 

維持大量軍隊開支浩大，實是完全無意翁，而且對 

ffi拉伯人和猶太人都是有害的事 

此種情勢引起不安，最後祇有使截個巴勒斯坦 

論 所 满 意 現 在 巴 勒 斯 坦 現 有 的 休 戰 當 艇 績 到 逹 成 

和平解决的時候，這與代理調解專員提案和加拿大 

代表圃今天提出的草案中所载的成立停戰提議，很 

難解释,任何實體丄的差別。 

« 樣 一 個 決 定 ^ 不 變 更 巴 勒 斯 坦 情 勢 的 本 堪 。 

它蛾能使情勢變得祺雑，問題§1得混淆，並逭成虚 

的,;S最後停 I k軍事行動,和最後和平解决a勒斯坦 

因此，現有問題是從 

Î O據蘇 

聯代表團看來，是這個较高的階段，就是和平從休 

戰狀趣進入和平狀態確是一捆具正的進步。 



根棣W上所述，藓聯代表圑提譲在代理調sia專 

員草荬第五^(b)分段^， wriF式和平"一語來代 

特"停戰"一語 

安全理専會不^訐及巴勒斯坦實pçf赘生的情 

形，此種ft形有如下述 

一九四七年十一月，大會通過在巴勒斯坦創立 

兩個獨立國一亞拉伯國和猜太國——的決議案 

理事屈服於美國及英聯王國代表圃的1^力，採取修 

正大會決議案的途徑，先是W—個在巴勒斯坦實行 

管的提案來代替，趙而J^—悃設立調解専員！^ 

處的提集來代替。在一九四八年四五月閲爲審査巴 

多數代表也是 

巴勒斯坦問題的腠*，是多數立場崩潰的一個 

鮮明例證，他們都是；È隨兩個爲篛斷亜拉伯人東方 

而掙扎的大闉政策。»調解專員辦事處的主意，實 

際上已歸失敗而且一無所成*調解專員通去與未來 

因此，將至今爲Ik爲尋求解决巴勒斯坦問題所 

做工作總結起來說，我們須承1?安全理事會多數 

理事已經採取了一個錯誤:é徑，就是在他們應執行 

大會對於巴勒斯坦問題所爲决議的時候，他們卻採 

取企圃修改那個决議的政策*這祇能使間題愈臻複 

雑，並加重巴勒斯坦亚拉伯與猶太人的匱乏與痛苦 

而 & 。 

此刻，我們事實上a回到我們W前的出發點，爲 

决定有閬巴勒斯坦W問題訐，我們再將大會一九四 

七年十一月通過的最初决議，作爲我們的根據 

大家都明知調解專員在向本展大會提出的 f見 

書中，"fill有不便提及這些決議的苦衷 

這 樣 ， 巴 勒 斯 的 事 件 耠 我 們 一 個 苦 痛 的 教 

m*就是迄今用來解決這個問題的一切方法都沒有 

成效。BB目籣情形來看，假使關係當事方面基於本 

身的利考，立刻停ih在意外界的干預，直接進行談 

判 " 解 決 一 切 榧 ^ ， 

臨一項旣成事實，可能是一件毫不足奇的事。 

蘇聯代表圑認爲那些爲了巴勒斯坦ff i拉伯及猶 

太人民的利益，厲â£盼堪巴勒渐坦問題猹得和平解 

決的人們,應該教迎有此轉機，並媒赛所能促使其實 

現才對ff l是，我們必須把事實記入紀錄，那是在初 

步交換意見W時候，理事會某些理事對於當事雙方 

間 直 接 判 ， 不 僅 表 示 恐 懼 口 氣 , 甚 至 加 W 反 對 他 

當事人撋爲解決巴勒斯坦各地展内一切膝案的談判 

進展，且使此項談剩W巴勒斯ffl北邾或乃吉布爲限， 

附^說一句，乃吉布乃是英圃政客特別dfî i '蹿趣的 

地方。 

加拿大代表今天提出的^!^^， * ^ 於 由 休 戰 進 ^ 

永久和卒的勇敢歩驟，也表示=&權。^草INfc是*琅 

W—種休戰來代眷g—種休戰，甚至還進一層，m 

有助於巴勒斯 i f l和平倚a的恢復一節略去不言因 

此，加拿大代表更不敢談及和平和最後和平解决,同 

樣 成 停 戰 " 一 詞 代 眷 休 戰 一 詞 爲 满 足 。 

縱令加拿大代表提is载有直接談判的規定，m 

附有種種條件益使談判趨於複雜，旣然這些撵§h只 

是 種 休 戰 代 替 另 一 棰 休 戰 ， 們 自 然 不 能 解 決 

與妥當的提^，便是使關係各方有W直接談判或代 

理 調 解 專 , 铋 助 談 判 方 式 載 法 解 切 懸 集 的 機 

會 

因此，蘇聯代表團對代理讕解專員決議草粜 

第五段第一句，提出一個修正集〔S/1077〕，並提議 

在"開始"一語後補充直接或 談《"，並在第五 

段第一句末尾補充"鬮於"一語。因此，我們提議該 

段 措 詞 如 下 " 請 巴 勒 斯 坦 銜 突 直 接 關 係 之 當 事 各 

方，爲涫除此項和平之威醬起見，立卽直接或經由 

關於 談 

判， 

自行解决使他們彼此不睦的爭執問題此項和平解 

決 的 某 礎 a 經 存 在 他 們 所 處 的 情 勢 着 他 們 要 通 

過直接談判來覓取這些問題的解决理事會必須鼓 

勵 此 事 ， ^ 助 他 們 循 此 途 徑 而 不 耍 反 # ^ 或 妨 

礙他們 

安全理事會在它工作的基本則指漭下，那就 

" 維 持 和 平 與 安 全 的 原 

則，i;翁努力造成有利達成巴勒斯ffi間題镀得最後 

和平解决的條件從那侗觀點來看，我們現有决議 

^^理調解專員草案和加拿大 

文忭S/IOMJ?有à"]一段措詞如下"促^勒斯;Si衝突 

直接關係各方,爲Ï肖除對和平之威脊起見,由t;i勒斯;M代 

理"解專員之?*旋，立卽lié事 "？^聨代表修il他的原來 

UiC'S/W77改用俄A pnstupit ―字譯成^^文爲"開始》。如 

是,在,文案文中_» "立卽"一3̂ ^予移勖,：1È用"開始"一 

,代巷"從事"一 B&。 



代 表 ^ « ̶ 郎 ^ 立 所 謂 非 箪 事 展 I I 路 铵 的 提 m 是 

要 不 得 的 ， 因 爲 ; f 稀 非 萆 事 展 , 賂 終 不 ^ 是 宽 是 

m.都是休戰一臨M汆久的一的特ïft，而不 

是 和 卒 解 或 和 平 的 特 點 

因此，蘇職代表两爲，理事會的决議廯某於 

那侗決議草案第玉段(b)分段第(二)項所載的規定， 

狨少他們的軍隊，W求確保恢復巴勒斯坦的平時狀 

態s之，說立非軍事區一事,由护W色列領+與G 

if蛾 

而且還非荽聯合國增派大批觀瘵員不可。加W非軍 

內政的制度。 

因此, 

^立非軍事IS的第五段(b)分段第(一)項的規定删 

去。 

助代理調解專員的提集龙投禀贊成該决讖草衆 

Mr VAN LANGENHOVE (比利時） 

會現有兩項決議隼案一九四八年十一月四日英聯 

王國代表在安全理事會第三七七次會畿提出的決議 

m 〔3/1069〕，及加拿大代表加、法、比三國代表囿 

頃閬提出M決議案〔5/1079〕。 

那兩偭决議草案完全可W同時並存安全理事 

會 可 英 脚 王 國 代 表 剛 才 的 建 議 ， 合 倂 計 論 該 二 草 

窠，亦可萍敍利&代表所贊成的辦法，分剁 ft論它 

們。 

十一月四日，比利時代表圑明白表示贊成英聯 

王國的提案b因此，： 

草案乃求對於實現巴勒斯；H永久和平所須鼸續從事 

的努力提供一倔更《稳定的某磋爲了那捆目的，决 

瀵箪案主锒停戰。停戦如何安排呢 P 草案 5 ^ 很具 

體的捃示 

， 對 1 * 決 議 草 案 第 四 段 開 始 的 " 讖 決 " 一 語 的 

?1*永久分界錢和撤及狨少軍隊，足W逐漸 

狨少可能妨1»解決的事件的發生。此種步驟鬨時可 

)^助成秩序與安寧的恢復該草案採用代理調解專 

員 關 排 停 戰 的 建 讖 ， 

該草案諭及停戰,毫不妨礙間題的最後解決,而 

且對於B勒斯坦目前與將來的地位亦無任何影響。 

同時，該草紫符合代理讕解專員的意見。它畫 

申理事會過去的決議，包括將休戰無期延長的七月 

十5日决議案〔5/902〕，和規定休戰規朋的八月十 

九 日 决 議 棄 C S / 9 8 3 ) 在 內 再 者 ， 該 決 議 草 對 

— B四曰有闥的乃吉布决議案〔5/1070〕的實 

赫 無 妨 礙 。 

根據上述各項考盧，比利時代表剛乃耱同加拿 

大和法蘭西代表圃向安全理事會提出這捆決饑草 

案。 

Mr PARODI (法蘭西）因爲時捆不早，我顏 

比兩画代表予W赞助的决讖草集。 

據我的意見，這個提窠符合我在上遇小Jin委員 

-，艰現在顕意再來射 

論―下假使安全理事會不迅速、果决與整定地採取 

行動,在極短的時ra內，整捆巴勒斯坦問題、整捆巴 

勒 斯 坦 情 勢 卽 將 無 法 控 制 ， 而 且 ， 髑 係 各 方 努 將 

螢生嚴重後果，大萤#害。 

假使我們回顧通去十二捆月的情形，檢射一下 

安全理事會自虔理&勒斯IB問題W來所抹取的行 

動,我們不能不承理事會行勖並未遵循一定路錢。 

我認爲由於我們必須處理的問題的性资，我們礙難 

採 取 H i 完 垂 牵 直 的 拘 泥 的 路 鑛 翼 : î E S C 其 性 賓 來 

說，巴勒^坦問題向來是一偭在若千方％必須就地 

@理的問題，現在大槪還是如此。伊是，迄今爲Ih 

我 們 敏 算 能 把 閡 題 控 制 得 住 ， 把 情 势 拿 — 

我認爲那是我們的任務。 

難的鬭頭。我們使巴勒斯成:4休戰敏事乃祷停I t , 

我們並已表示休敏期間並無限定。但是，正如代理 

調 解 專 員 所 捎 出 的 " 休 戰 " 據 本 身 的 定 鶬 是 一 

偶暫時安排，戰通天天可能重啓。因Jft ,每檲赏事 

圃自然會假定戦事的恢復縱不是頂有可能的，至少 

&星可能的。 

因此，我們正在諛法縑持的是—価不每與暫時 

的局面，我們a在這件事上得了成功。我們自從七 

月W來能夠維持那偭不氇的情势，無珐地應該歸功 

但暴， 

控制不住的危險 

具有我們 

我 

t — 佃 步 一 佃 

«正重大的步驄這乃县必耍,而且不可或少的事a 

對於是後解决巴勒斯dgffi題所須据取的歩驟， 

大會第一委 



員會今天開始計論巴勒斯坦周題， 

後解決的因素。同時，安全理事會在遇去一 

赏 ^ , 定 。 ： 

安全理事會必赉完全負起它的資任，锥夠這樣做,它 

在進一 

今天提出的决讖 Ik ,大體說來巳具有代理調解 

專員盲a書中的各要點我們應該威謝加拿大代表 

將代理調解專a的屎W决讖 ife方式向安全理事 

會提出我想代理調解專,對那偭決議案W任何部 

0 " 都 沒 有 甚 麽 批 評 不 過 ， 假 使 他 * 意 見 提 出 ， 我 

認爲他如向我們提出，営是很有用SB的我認;g就 

大體說來，該項決議集完全包括了代理専g對我們 

提出的各點，我們認爲代輝專員所提各點都是經通 

沉！&熟鹰的 

我剛才巳棰強調摺出，决議案基本上根據一個 

觀念，就是採取一個前進步驟，和W較爲穏定的 

局面代替必然是暫時性晳的休戟暹樣的訐劃無疑 

是符合雙方利益的。我實在不知道一個完全不穩定 

的 局 面 繼 續 存 在 下 去 會 龍 方 , 甚 麽 好 S , 正 如 蘇 

聯代表指出的，這種局面羝能延長雙方所受的»L重 

ffts濟困難與痛苦，而且"可能於不提坊閨引起敏事 

重啓,就安全理事會迄至目前所發出的命令來說',足 

使雙方陷入猥狽的地位 

平。最重要的是我們不荽讓該項局勢超出我們的 

控 制 " 

擬 讖 的 提 棄 主 耍 在 將 休 戰 " 一 詞 改 成 " 停 戰 " 。 

正如蘇聯代表數分艟前指出的，那是一個名詞問邇， 

伊是事實上還不僅限於此。"停戰"一語與"休戰"不 

是一偭意思0它指出一種欲便局面較休戰所造成更 

爲 缰 定 的 願 望 該 決 議 草 案 立 時 賦 予 " 停 戰 一 詞 一 

捆與今日所存在的休戰顯然不同的意義。提Ik的實 

體一將是巴勒斯坦新的酶時安排的基礎一载見 

决讖案最後一段的兩偭分段中，包括確立分界錢分 

開雙方軍昧，W及撒5i和城少該項軍隊的規^其 

中有具正實在的束西，使决讒集獲得较之僅僅改變 

。 第 — ， m u s L 今天 

代表曾 批靜這捆案文 

法 

我不認爲該項提案其該遭到這種批評，因爲雖 

然第四段用了命令口氣規定停戦原則，這也县僅僅 

剛饞蘇聯代表提出若干反對盲見，我會非常注 

意地傾聽。依擄我的印象，我不敢說在真正某本要 

點 上 ， 藓 聯 代 表 立 場 與 該 決 何 差 別 。 

當然我們顧意能夠由休戰直接進至和平狀旗。 

佴是，大會第一委員會現在正研究和平解决的辦 

法我不知道第一委員會能否完成這偭任務。我希 

望它能夠。fH县，我們立卽研究和實施無論如何是 

朝向和平邁進一歩的提集，也並沒有甚麽不合的地 

方。 

因此，我g&爲Mr J Malik的觀點和加拿大等 

圃所擬*議集並無某本上的差剁。 

假 使 我 的 了 解 正 確 ， 聯 代 表 對 於 進 行 談 《 是 

赞 同 的 加 拿 大 代 表 所 提 ^ 案 , 很 淸 楚 地 提 及 談 判 。 

再者，有人提讖從M r Bunche向我們提出作爲工 

作文件的甩*文中，將提及"撒除非武裝地帶"之鷉 

删去現在加拿大代表提出的;Éfe議案文內，這點已 

經不見 

代表曾链說過的撒退或iit^軍隊人數的措施，此項 

措施赏可滅輕雙方負镥，和滅少他們的苦痛。 

我重複地說，我不認爲SiqSHt表觀點和决谦案 

所表示的81點有任何墓本上的差别， 

我再說一遍，我顕意安全理事會從速; i過該提 

^，俾使代理讕解專員可W據此採取據我看來，似 

乎不可或少和非常:â切的行勖。 

我可Wffl充一句從我們工作觀點來說，儘早 

截ihft論乃是最好不通的事-

— 我 剛 才 已 铤 指 出 

不 提 ， 我 們 應 該 記 着 第 一 委 員 會 巳 經 関 究 

而在大會討論同一f 

論，這是不對的。 

因 爲 道 些 理 由 ， 所 y 我 • 我 們 « 1 [银早JIÈ束 

討論。 

Mr JESSUP ( 美 利 堅 合 綳 ） 我 顔 意 專 對 比 利 

時、加拿大和法蘭西三國代表團提出的决讖箪案， 

正如提案人&經指出的，該草集大致是根據代理讕 

解專員的提粜。我們憨爲，它比1?來提集較有改進。 

他 ， 他 的 提 集 的 措 

詞原無一定成見， 



法阈代表說三國代表的聯合提步，至少a顧 

到蘇W代表在對代理調解珲員拧*提出&^修TF*^中 

所 指 陳 的 兩 個 要 ， * A 據 我 們 的 實 見 ， 這 侗 提 步 

的 主 要 好 處 就 在 於 它 向 前 展 ^ 而 不 後 回 顧 提 0 ^ 

的根本觀含" i^我們不要求赏事方停萤在一涸岌s 

可危的休戰狀態下 

這侗决議 I f e 將新的希培提伊雙方 T É A S ^ â E 

會使他們街护未來R有新的信含 

我敬請钕利35代表確I？這是一個進步而不是一 

儒退步這16不是放棄安全理事會的努力，而是 

績那些努力正如前幾位發言人指出的，這是一個 

新的方案，一個停戰和談判和平的方 I fe我們現在 

應當向镀致和平的最高目的前進，這對於當事者本 

身，對*«»聯合國，和聯合國全體會員國都是極屢"S 

要的我們不要在時發時11*的戰事陰影之下移動， 

要 在 談 判 與 的 光 明 中 移 動 這 才 是 聯 合 圃 應 循 

的途徑 

通過這個决讒案也會激勵和攝助大會的努力， 

如巳指出的，大會今天a由其第一委員會開飴審讓 

巴勒斯坦間題了 

當 戰 鬭 約 在 六 個 月 前 發 生 時 ， 我 們 感 到 有 楚 

採 取 若 干 迅 速 决 定 的 義 務 * 我 們 頒 發 停 火 命 令 我 

們 促 成 休 戰 狀 態 ， 我 們 過 有 關 ^ 項 休 戰 的 若 干 决 

議 l k ， 包 括 我 們 十 一 月 四 日 的 最 後 行 ( 在 內 我 們 

詆爲這種行動尙嫌小夠 

美 國 代 表 對 於 休 戰 及 閬 於 此 事 一 再 的 决 籙 

I k 的態度，E J T 表示得非 I f 淸楚我們在十一月四 

曰理事會中〔第三七六次會議〕，扼要說明過那個立 

場我們反對使用武力作爲解决爭端的手段，我們 

赞助一切走向休戰的步驟，我們也將贊助這個宗旨 

相 同 W 新 提 I k 我 認 爲 我 們 澳 確 認 這 個 事 實 ， 卽 

根據這個决議案，安全理事會將經過雨個過渡階 

段 第 一 ， 從 休 戰 過 渡 到 停 戰 第 二 ， 從 停 戰 過 波 

到永久和平我詆爲由休戰過渡到停戰不蛾是 * r i B 

的變更這表示態度的變更，一個態度的變更能夠 

產 生 一 個 實 的 變 更 

我不想避免坦白談到我認爲本决謠Ik所引起的 

—個重大問題,。那就是它對於十一月四日決譏Ife 

〔S/1070〕發生的影響。我願意促請注意十一月 

四 日 決 議 案 第 五 段 中 所 有 的 兩 個 分 段 分 段 ( 一 ) 提 

及軍睞的撒退和代理調解専員有權規定臨時界錢 

我 重 覆 ^ "臨時界錢"代理調解專員在履行該分段 

(一)所規定的職責時，曾與根據同一决議#1指定的 

安全理事會委員會進行諮詢我們現在審議的决讒 

案 一 卽 三 欐 政 府 提 出 的 決 籮 a s — 內 稱 本 决 譌 

棄不妨礙代理3i3解專,閼於實施"h̶月四日决sl^âk 

採取的行勖 

根據我對這 f l决讒^的解秤，代理，解;^ R依 

摅分段（一)所採劃定界終的行ffr，仍然有效邁鹏安 

全理事會的决議^，就，遵昭關1^這些臨時界綏的 

規定伊在理事會十一月四日决議^分段(二）內還 

提 及 一 步 的 談 判 當 時 我 們 主 ^ 未 來 判 應 W 成 立 

永久休戰铵及中立或非武装地^爲目的。 

假使理事會通過這個新决譏集，它的效果將是 

爲那》談判提件一個新的方向那些談判不管是直 

接 進 或 代 理 聯 合 國 巴 勒 y 坦 解 專 員 而 進 

行，目的都不是擗績休戰及限定休戰錢，而是§1'立 

永 久 停 戰 界 錢 ^ 判 還 有 下 述 的 目 的 

"此項撒退及狨少軍1^之措施，在保證在巴勒 

斯坦進向7TC久和平》0渡期間，維拧停戰狀態 

搀 言 之 , 它 們 是 實 際 建 立 巴 勒 斯 坦 和 平 的 奏 

因爲這個新決議案旨在從安全理事會規定的休戰臨 

時階段，朝向和平之途前進一步，因爲那 ë 決戴^ 

的用意、字旨和效果，我們認爲較之英聯王國在我 

們 前 次 會 ^ 出 的 决 議 l i s , 満 意 得 多 ， 我 們 很 希 望 

英聯王國代表團自身後現這個新的解決辦法，比他 

們决瀵象提議的延長休戰更爲面满， 

我認爲我們大家都明白知道，我們現在不是在 

計論巴勒斯坦的實際政治解决，伊我認爲我們也同 

樣 明 白 我 們 是 能 弑 助 此 項 解 决 的 沒 有 人 不 赞 同 安 

全理事會三捆理事提出的决議 I k的目的伊完成那 

個目的的最好方法如何，各方意見可能而且的確不 

同 例 如 ， 蘇 聯 代 表 主 張 一 個 尤 爲 大 膽 的 途 徑 ， 卽 

是我們立卽向最後和平的境地移動在我們就不 l e 

爲立卽進入那個地步是辦得到的，我們認爲要想達 

到最後鵠的乂须而且實宜經過停戰過波階段此外， 

假使我的了解正確，敍利亞代表曾鼴爲我們如不 

首先完成休載，就不能朝向和平採取這個新的前進 

步驟我認爲那也是一個要 不得的立場，因爲我相 

信我們現在巳到了乂缭從那個休戰階段向ti】進入一 

個 比 較 進 步 且 , 希 ^ 的 階 段 的 時 候 

因此，美國代表圑認爲三國政府决饞lis提議的 

辦法，是一個顥盧週到、公正與有希望的計劃我 

們將投票贊成它，並且希望安全理事會今晚能將它 

主 席 請 安 全 理 事 會 各 位 理 事 注 實 下 述 聲 朋 

法國和美國代表正確地指出，藜*^問題的緊：^， 

假使可能的話，最好茌今天得一决定。此外又有人 

提出一個理由，說是，第一委員會今天巳經開始審 



讒B勒斯Jfl的致治s勢，所W安垒理事會今天最好 

锥有所決定。 

fH現 f f已過七時了。還有兩19^*言人沒有說 

話，圑係當事人尙未赘表«萌，理事會三個理事還 

沒有赘言。在此種倩形下，我爲我們通通下述折 

我建議安全理事會明H午前十時三十分開會完 

成這偭两題的討!&。我們在明B正牛十二時営可投 

菓解决至運在午後二時一定可W畢事。 

今天,加拿大、法豳和比利時三國代表已提出一 

集，因此，不能》表一項意見。理事會各理事都知 

道本代表面首麻代表現在B黎，我很顔就我們今後 

的《8度和他商量一下e 

自然，我是完全唯理事會:^命是從，如有必耍 

自當疆績工作。不通，我顧慮此種努力對於達成預 

期鏞果功效不大，而且將使各位同仁咸到癀乏6再 

者，正如我才鼸的，我想暹偭两題在明天午前十時 

三十分至午後一時三十分或二時之脚，赏可瞜得解 

決。 

我提出這俚建議請本理事會決定《 

Sir Alexander CADOGAN ( 英 聯 S 豳 ） 假 使 主 

席堅提他的提議，我可否耍求他接受兩锢小的修 

正？其一爲我們可在明日上午十時開會，另一;S箭 

主席向安全理事會各理事特別攧講準時到此，準時 

開飴工作，W便在十點鐘時卽行ft論。 

主 席 我 很 髙 典 接 受 這 兩 項 修 正 * 

Mr JESSUP ( 美 利 堅 合 * 國 ） * 席 旣 如 此 樂 

接 受 建 議 ， 我 可 否 荽 求 今 晚 至 少 苒 赘 言 人 

赘言？ 

Mr AMMOUN (黎巴嫩）我們大家曾經闳意 

凡赏安全理事會開會，第一委員會就不開會。我們 

並且决定縱遇第一委員會和安垂理事會討諭不同簡 

題的時候也是鈕此,今天，這兩捆機闋討HT的都是周 

曾經有人宜稱若千代表必須#與第一委員會和 

理事會的討論《這躭我而論尤蹈如此我過去提出 

的一捆K題，今天第一委資會要加討論，伊是H爲 

我要出席理事會，那锢射論巳延到明天午前,那偭問 

讒的間題，是否又要再行推延。 

因此,我要求假如可能,講安全理事會訂於明日 

午後三時再行開會。 

ÉLm敬箭黎巴嫩代表和理事會各位理事注 

意秘眷SK業E>£知本腐，因爲明B午後第一委員 

會和専餽政治委員會都耍開會，所W很難安徘理事 

會的會簾。 

使81 有 其 ‧ 議 ， 我 就 鼸 爲 我 們 巳 贊 同 本 次 

會議延會，准於明日午前十時再行興會, la诗有一 

偭了解，就是假如可能的髂，我們將於IF午十二時 

或午後二時,或任何可能的時閡,結束這佣闻題的審 

讖。 

(午後七時二十五分散會。） 
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